



Liebe Tierbesitzer, liebe Kunden,

in der ersten Ausgabe des neuen Jahres begrüßt Sie in unserem Newsletter ein (noch) neues Gesicht: Wir freuen uns sehr, mit **Dr. Michael Koch** unser OP-Team und damit unser **Leistungsangebot rund um die Chirurgie weiter ausbauen** zu können.

Als Fachtierarzt für Kleintiere verfügt Dr. Koch nicht nur über langjährige Erfahrungen und ein umfangreiches Fachwissen, sondern auch über ein „besonderes Händchen“ für die Kleintier-Chirurgie. 2010 gründete er das Unternehmen VETtrainer, mit dem er als mobiler Trainer für Veterinär-Chirurgie Tierärzte in ganz Deutschland unterstützt.

In unserer Praxis wird **Dr. Koch in Zusammenarbeit mit Dr. Marianne Nieder** und dem gesamten Tierärzte-Team insbesondere für **orthopädische Operationen** zuständig sein. Dazu zählen zum Beispiel die **chirurgische bzw. osteosynthetische Versorgung von Knochenbrüchen, Kreuzbandrissen, Patellaluxationen und vieles mehr**.

Durch die neue Kooperation können wir Sie und Ihren Vierbeiner im Fall der Fälle **noch umfassender direkt in unserer Praxis** betreuen. Weitere Einzelheiten verraten wir Ihnen jederzeit in einem persönlichen Gespräch. Sprechen Sie uns einfach an – wir sind gern für Sie da!

Eine schöne Zeit und alles Gute wünscht Ihnen
Ihr Team der Kleintierpraxis Dr. Marianne Nieder